



FAKULTÄT FÜR HUMANWISSENSCHAFTEN

Projekt HomeOffice.exe

06.10.2021 - Arbeiten im HomeOffice bzw. mobiles Arbeiten ist seit Ausbruch der Coronapandemie ein viel diskutiertes Thema.

Es bieten sich neue Möglichkeiten, aber auch neue Herausforderungen hinsichtlich Arbeitsorganisation, Gestaltung des Arbeitsplatzes, Motivation, gesundheitlichen Aspekten und vielen anderen Fragen. Studierende des Studiengangs Medienbildung haben hierzu das Projekt HomeOffice.exe gestartet und ein Informationsportal entwickelt, das viele dieser Fragen rund um das Thema Arbeiten von zuhause aufgreift und Informationen dazu anbietet. Veröffentlicht werden die Beiträge im Web auf › [wordpress.com](https://homeofficeexe.wordpress.com) (<https://homeofficeexe.wordpress.com>) und auf › [Instagram](https://www.instagram.com/homeoffice.exe/?hl=de) (<https://www.instagram.com/homeoffice.exe/?hl=de>)

Die Webseiten sind aktuell noch im Entstehen, es werden ständig weitere Blogeinträge veröffentlicht.